

2023年5月25日

利用者 各位

スタッフマスク着用及び感染対策変更等について

日頃より当施設をご利用いただき誠にありがとうございます。
政府より5月8日以降新型コロナウイルスが5類へ移行されました。それに伴い、5月8日以降のスタッフマスク着用及び感染対策変更等につきまして以下の通りとさせていただきます。

■変更期日

2023年6月1日（木）より

■変更内容

【スタッフのマスク着用】

スタッフのマスク着用は個人の判断とさせていただきます。マスクの着脱について個人の主体的な判断を尊重されますようご配慮をお願いいたします。

【新型コロナウイルス感染対策】

1. 前回（3月13日付）変更同様マスクの着用は個人の判断とさせていただきます。
2. 消毒の設置を一部終了、体温確認を終了させていただきます。
3. ビブスの交換（各チーム10枚貸出）を再開させていただきます。

■その他

今後の状況変化に伴う変更等の情報は当社ホームページにて随時ご案内させていただきます。

5類移行後、新型コロナウイルスへの対策については、個人の主体的な判断を尊重されるようご配慮を引き続きよろしくをお願いいたします。

スポーツコミュニティー